

Ville Oger. Nettoyage à la ferme participative

Publié le 20 juillet 2018 à 11h07

VOIR LES COMMENTAIRES



Un nettoyage des lieux a été organisé ce jeudi 19 juillet.

Sauvée il y a maintenant 40 ans de la destruction, la ferme participative de la Ville Oger offre un écrin de verdure au cœur des immeubles. Elle accueille, de septembre à juin, des écoles et des centres loisirs. Les enfants y découvrent ainsi les cinq sens dans le jardin sensoriel.

Une boîte à livres installée

Épaulée par les bénévoles du comité de quartier de la Croix-Saint-Lambert, la ferme a organisé, ce jeudi 19 juillet, une journée citoyenne de quartier pour nettoyer les jardins et inaugurer officiellement la boîte à livres, construite lors de la journée citoyenne briochine du 26 mai. Cette boîte est en fait une vieille fenêtre récupérée.

À côté de celle-ci se trouve un banc et une jardinière, construite avec l'aide du centre Saint-Benoît Menni et son espace menuiserie. « L'année dernière, on a construit des toilettes sèches. Elles sont toujours propres », rapporte Annette Dumanois, présidente du comité de quartier.

Pratique

Durant l'été, tous les samedis après-midi, ferme ouverte pour découvrir poules, lapins, moutons et la mascotte, Cacahouète le cochon. Le

champ de Mathurin offre aussi de petits espaces pour se détendre, s'amuser autour d'un feu.

Comité de quartier de la Croix-Saint-Lambert, tél. 02 96 78 32 91 ; mail : contact@cqcsl.fr

Retrouvez **plus d'articles**

[Ville Oger](#) [Ferme participative](#)